

Insel-Verlag zu Leipzig

Demnächst



erscheint:

Harry Graf Reßler: Notizen über Mexiko

Zweite Auflage

Geheftet 9 Mark * Gebunden 15 Mark

Keine von den gewöhnlichen Reisebeschreibungen, sondern das gedankenreiche Buch eines Gebildeten über eine eigenartige Welt, die der tieferdringende Beobachter nicht nur in der mittelamerikanischen Tropenlandschaft oder den grotesken Tempelbauten der Azteken erkennt, sondern auch im heutigen Volk und seinem Charakter wiederfindet, der in seiner Abhängigkeit von der gegebenen Umwelt etwas naturgemäß Gewordenes ist, das ebenso studiert zu werden verdient wie alles sonst dem fremden Lande Eigene. Graf Reßlers Buch ist das psychologische Reisetagebuch eines Mannes, der die fremde Welt im Spiegel eines starken, durchaus persönlichen Innenlebens auffängt und wie der schaffende Dichter, was ihm begegnet, zu Eigenem umschmilzt. Es ist außerordentlich interessant, unter seiner Führung von der Höhe europäischen Geisteslebens auf die in den Niederungen steckengebliebene Kultur Mexikos zu sehen und zu erkennen, was hier zum Hemmnis der Entwicklung und bei uns zu einer Förderung wurde.

Wir liefern, wenn vor Erscheinen bestellt, zwei Probeexemplare mit 40 Prozent (Einband netto) und Partien von 11/10 Exemplaren mit 33 1/2 Prozent

Ⓜ

Der Insel-Verlag